

## Apostrophe 45, 30 janvier 2015

### PS-Front de gauche : l'impossible accord local

ven, 30/01/2015 - 15:26 | Anthony Gautier  
Politique



Image: [1]

**LES GAUCHES** - « Mais qu'est-ce qu'il fait-là celui-là ? », s'interrogeait un militant du Front de gauche, tombé nez-à-nez avec Jean-Christophe Combadélis, premier secrétaire du Parti socialiste, venu soutenir les candidats PS-EELV sur le marché de l'Argonne, ce vendredi matin. « Contre l'austérité », lui lança-t-il encore, tracts en main. C'est dire le fossé qui sépare l'extrême gauche de la gauche sociale-démocrate incarnée par le gouvernement Valls. Et l'erreur du Front de gauche orléanais, annonçant d'abord la venue à Orléans du ministre du Travail François Rebsamen en lieu et place de Jean-Christophe Combadélis, montre combien il était impossible de nouer des alliances entre toutes les gauches. « Le nom change mais la politique d'austérité que les deux (Rebsamen et Combadélis) défendent reste la même. Cette info nous avait été donnée par un militant socialiste en rupture de banc avec la politique austère du gouvernement », explique Michel Ricoud, élu (Front de gauche) municipal et régional.

«Où est le désaccord qui conduirait à ce qu'on ne se serre plus la main ?»